



PROYECTO START INNOVA



24 DE ENERO DE 2023
FÓRUM MOBILIARIO
C. Velázquez, s/n, 47007 Valladolid



FÓRUM MOBILIARIO
INVERTIMOS EN TI

INTRODUCCIÓN

En Fórum Mobiliario creemos que todas las personas merecemos tener una calidad de vida digna. Por ello, en Fórum Mobiliario nos dedicamos en cuerpo y alma para elaborar el mobiliario que más se adecúa a las necesidades de nuestros clientes. Desde nuestro comienzo, queremos dedicarnos a mejorar la calidad de vida de las personas.

Fórum Mobiliario somos un grupo de trabajadores con gran creatividad, enfocados en desarrollar nuevos productos para adaptarlos a las necesidades de nuestros clientes. Si algo caracteriza a nuestros trabajadores es su motivación, su visión de futuro y preocupación por el medio ambiente y la sostenibilidad, ya que se trata de personas concienciadas con el medioambiente y que saben que el futuro se basa en la producción sostenible.

Para lo que el resto de las empresas supone un reto, crear productos o servicios para personas discapacitadas; en Fórum Mobiliario es una ventaja debido a que nuestro trabajadores y diseñadores tratan de dar el 100% para crear productos que cumplan las necesidades de nuestros clientes, a que, para Fórum Mobiliario, nuestro mejor diseñador son nuestros clientes.

Hay personas con discapacidad, que cada día lidian con problemas para poder realizar tareas cotidianas como organizar su ropa, decidir donde guardar sus pertenencias. Por ellos nuestro producto mejorará su calidad de vida y permitirá que tareas tediosas pasen a ser mundanas.

Según datos de la Gerencia de Servicios Sociales de la Junta de Castilla y León, el 6,05 por ciento de la población de esta Comunidad Autónoma –150.036 personas– presenta un grado de minusvalía igual o superior al 33 por ciento (en el 60% de los casos, se trata de un problema físico).



https://www.elnortedecastilla.es/20080630/castilla_leon/poblacion-regional-padece-alguna-20080630.html